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CONSELHO DA COMUNIDADE DA COMARCA DE CHAPECÓ 

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 28/02/2023 

ATA Nº. 01/2023 
Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e tres,  às oito horas, 
realizou-se, presencialmente, Assembleia Geral Ordinária do Conselho da 
Comunidade da Comarca de Chapecó, onde estavam presentes as Conselheiras 
e os Conselheiros a seguir denominados: Ricardo Malacarne – Gapa; Marcos 
Nunes – UNOCHAPECÓ; Jaquelina Pavan – APAS OESTE; Dr. Claudinei Alves 
Corrêa – OAB CHAPECÓ; Dr. Everto Beltrão de Matos – DEFENSORIA 
PÚBLICA DE SANTA CATARINA; Joseane Peruzo – CPMA; Camila Dal’Santo 
– SESAU/ Prefeitura Municipal de Chapecó; Padre Adir Rodrigues – MITRA 
DIOCESSANA; Manuela Barrionuevo Sordi – CAMARA DE VEREADORES DE 
CHAPECÓ; Márcia Simon – SENAC; Saulo Cerutti – UNOCHAPECO, para 
deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:1. Recepção; 2. Leitura e aprovação 
da pauta; 3.Justificativas de ausências; 4. Aprovação da ata da reunião anterior 
– em anexo para leitua previa de todos; 5. Participação de representande da 
SICRED para expor sobre beneficios da Cooperativa; 6. Situação financeira do 
Conselho; 7. Aprovação do Parecer emitido pelo Conselho Fiscal, com relação 
à prestação de contas de dezembro/22 e janeiro/23; 8. Formalizar a posse dos 
conselheiros membros da Diretoria e Conselho Fiscal; 9. Informes das 
Comissões: cada comissão apresenta seu Coordenador e Secretário; seu plano 
de trabalho; e se possivel o que  apresenta as propostas ja discutidas, entre 
outros; 10.Alteração do dia da semana das reuniões do Conselho – de terça-feira 
para quarta-feira, mantendo-se a obrigatoriedade de ser uma reunião mensal; 
11. Repasse das informações da Reunião com a Ouvidoria Externa da 
Defensoria Publica de Santa Catarina – Conselheira Jaquelina representou o 
Conselho; 12. Elaboração do Plano 2023/2024; 13. Visitas ao Sistema Prisional; 
14. Contratação de funcionária para tabalhar na secretaria do Conselho; 15. 
Correspondências recebidas e expedidas; 16. Encaminhamentos; 17. Informes 
e ecerramento. Iniciando a Reunião, em atenção ao item 1 da pauta, o 
Presidente Ricardo Malacarne, deu as boas-vindas, agradeceu a presença de 
todos e todas, desejando uma boa reunião e às oito horas e quinze minutos, deu 
início aos trabalhos. Após passou para o item 2 da pauta -  Leitura e aprovação 
da ordem do dia, que deu-se por aprovada. Em atenção ao item 3 Justificativas 
de ausência, justificaram as ausencias, pelo aplicativo Wapp: Vicente 
(audiencia); Aline(férias); Naiane(SESAU); Manu (em sala de aula); Pamela( 
licença maternidade): Flávia (férias); Márcia Bonamigo (em atendimento). Em 
Atenção ao item 4, a ata foi aprovada. Quanto ao item 5, fica prejudicado, devido 
problemas de saude dos representantes do SICRED.  Item 6 situação financeira 
do Conselho, o tesoureiro, conselheiro Marcos informou que o saldo bancário 
nesta data  é de R$ 40.519,71. Quanto ao parecer do Conselho Fiscal (item 7) 
resta prejudicado e será apresentado na proxima reunião. Em atenção ao item 
8, o senhor Presidente informou que a 2ª Secretária solicitou afastamento do 
cargo. Após debate foi eleita a conselheira MANUELA BARRIONUEVO SORDI 
como segunda secretaria que já assume o cargo.  A assinatura do Termo de  
Posse será realizado na proxima reunião. Quanto as comissões (item 9) ficou 
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deliberado que a Comissão de legislação terá como coordenador o Dr 
Everton; a comissão de visitas terá seu coordenador o conselheiro Marcos 
Nunes e a comissão de articulação o conselheiro Ricardo Malacarne. Ainda 
em relação ao item 9, a diretoria pensou num evento com todos membros do 
conselho, com os titulares ou representantes das entidades que compoem o 
conselho, demais entidades que o conselho tenha interesse em convidar, com a 
imprensa, com representates do MP e Judiciário, tendo como local a sala do 
tribunal do juri, que acontecerá no proximo dia 22 de março  a tarde, com 
momentos de fala de representantes do conselho, apresentação do planode 
atividades do conselho, fala dos representantes do judiciário e do MP, com o 
objetivo de sensibilizar os gestores dos orgão e a imprensa sobre a importancia 
da ressocialização dos egressos do sistema prisional e dar visibilidade ao 
conselho. Após sera servido um coofe break, custeado com recursos propriosm 
do conselho. A proposta  foi aprovada pelos presentes. Ficou deliberado que o 
comissão da articulação irá organizar o evento. O conselheiro Marcos ressaltou 
a importancia dos conselheiros em sensibilizar, cada qual na sua institução, a 
importancia da participação nesse evento. Em relação a alteração do dia da 
semana das reuniões do conselho(item 10 da pauta), foi deliberado a 
possibilidade da transferencia para as quintas feiras, tambem foi deliberado a 
possibilidade de reuniões hibridas (presenciais e on-line), a comissão de 
legislação deverá apresentar as alterações no Estatuto e Regimento. Em 
seguida, a Conselheira Jaquelina fez um breve relato sobre a reunião com a 
representante da Ouvidoria Externa da Defensoria Publica de SC: relatou os 
pontos abordados na reunião, como a extruturação, suas ações ja 
desenvolvidas, suas propostas. Dentre as propostas está a criação do Conselho 
Consultivo da Ouvidoria Externa da DPSC. Após debate e esclarecimentos, 
deliberou-se que a conselheira Jaquelina irá representar o Conselho junto a 
Ouvidoria Externa,  na Comissão que irá elaborar o edital no demais necessário. 
Em seguida, foi abordado sobre a elaboração do Plano 2023/2024, os 
conselheiros se manifestaram no sentido de elaborar um plano mais amplo, com 
mais ações, buscando recursos para as boas praticas. Ficou tambem decidido 
que dr Everton irá verificar a legislação e tambem as ações dos demais 
Conselhos do Estado para embasar as alterações dos documentos (regimento e 
estatudo) do Conselho. Ficou deliberado que dia 16-03 haverá uma reunião 
presencial, as 08 horas na sede do conselho, com o objetivo  da construção 
da proposta do plano 2023/2024 e dia 23-03 reunião ordinária será ol-line. Em 
atenção ao relatorio de visita, foi apresentado, discutido e aprovado para ser 
encaminhado ao MP, Juiz Corregedor e Defensoria Pública (item 13). 
Contratação do/a funcionario/a (item 14) ficou deliberado que será feita a 
publicação nas redes sociais,  para  contratação de alguem com experiencia em 
redes sociais, redação, word, excell e demais funcionalidades, algum 
conhecimento de contabilidade,  para 20 horas com salario normativo conforme 
orientação da contabilidade, e participarão do processo de seleção os 
conselheiro Marcos, Jaquelina. O Item 15 restou prejudicado. Quanto a 
encaminhamentos (item 16) 16.1 - montar Drive com todos os documentos do 
conselho e compartilhar com os conselheiros (regimento, estatuto, cartilha 
nacional dos conselhos da comunidade, resoluções, etc; 16.2 – encaminhar os 
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oficios pendentes; 16.3 – publicar edital de contratação do/a funcionrio/a e tomar 
demais providencia para tal; 16.4 – olrganizar evento do dia 22-03; 16.5 – demais 
rotinas administrativas. Nada mais havendo a tratar eu, Jaquelina Pavan, lavrei 
a presente ata, e eu Ricardo Malacarne conferi, que segue assinada pelos 
demais presentes. 
 
 

Ricardo Malacarne                                                           Jaquelina Pavan 

Presidente                                                                          1ª Secretária 

 

 

 
 

GAPA Presidente Ricardo Malacarne  

UOCHAPECÓ Conselheiro Saulo Cerutti  

UNOCHAPECÓ 1º Tesoureiro Marcos Nunes  

OAB Conselheiro Pamela Piran Rosa  

UFFS Conselheiro Flavia Durgante  

SENAC Conselheira Marcia Simon  

CÂMARA DE 

VEREADORES 

Conselheira Manuela 

Barrionuevo 

 

MITRA Conselheiro Padre Adir 
Rodrigues 

 

APAS 1ª Secretária Jaquelina Pavan  

SECRETARIA DE 
SAÚDE 

2ª Secretária Naiane dos Reis  

SECRETARIA DE 
SAÚDE 

Conselheira Camila Dal Santo  

ACIC 2º Tesoureiro Vicente Machado  

http://www.conselhochapeco.com.br/
mailto:conselhocomunidadechapeco@hotmail.com

